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(一社)北海道建築士会創立70周年第44回全道大会(空知大会)実行委員長
空知支部　支部長　芳　賀　智　一　

(一社)北海道建築士会創立７０周年　第４４回全道大会(空知大会)
■大会テーマ　開拓期から現代へ　大地の恵み「そらち・デ・ビュー」
■サブテーマ　～空知（ソーラップチ）のまちから未来へ発信～

　３年ぶりとなります全道大会を(一社)北海道建築士会創立70周年第44回全道大会（空
知大会）として岩見沢の地で皆様をお迎えするにあたり、ご挨拶申し上げます。岩見沢
での全道大会は平成８年第22回以来の開催となり、当時を思い知るメンバーは多くない
と存じます。また今回は北海道建築士会創立70周年と節目の大会でもあり、ホスト支部
として身に余る思いであります。さて、空知支部は、北は滝川、南は長沼までの広域に
わたり、11の分会制度を敷いて活動しております。

　大会の式典・懇親会は岩見沢分会、青年サミットを滝川分会、そして分科会は各分会同士がジョイントを組
み鋭意準備しているところです。
　この度のコロナ禍で、前回開催予定であった網走大会の延期、そして中止という決定がなされ、網走支部さ
んにおかれましては断腸の思いではなかったかとお察しします。しかしながら、これまでご準備ご苦労された
ことに対しまして心から敬意を表し、その想いを心に留めて、大会を成就させたいと思います。願わくは何か
しらの形で網走大会の想いを参加者の皆様にお伝えできればと考えます。
　大会テーマの主旨についてですが、北海道空知総合振興局において、空知の魅力を知ってもらう活動として
「そらち・デ・ビュー」を道内外に発信しております。本大会においても“見て、来て、食べて、住む”＝デ・
ビューを発信し、体験して頂きたく存じます。サブテーマにつきましては、ソーラップチはアイヌ語で「滝を
下る」という語源をもっております。空知の開拓期は国内最大の産炭地として栄え、北海道命名から150年が
経過し、次の50年に向けて北海道の新しい時代を切り拓いていくため、建築士達がまちづくりや地域づくりに
貢献し、空知からその第一歩を力強く進めていく大会としたい主旨となっております。終わりになりますが、
コロナ禍で時代の流れが変わってしまい、できないことが多くありました。しかし、この２年間で多くのこと
を学んだのも事実です。「Withコロナ」と共になすべきツールは揃っています。９月、空知の地で皆様がこれ
まで培った知識と経験、そして熱い想いを持って語ろうではありませんか。

［大会プログラム］

月　日 時　間 開　催　内　容 会　　　　　場
９月２日
（金） 18：00～20：00 青年サミット マツオジンギスカン（滝川市）

９月３日
（土）

９：00～14：30 大会参加者受付 北海道グリーンランドホテルサンプラザ（岩見沢市）
11：30～12：30 昼食（分科会参加者以外） 北海道グリーンランドホテルサンプラザ（岩見沢市）
９：30～　　　 各分科会　バス出発 北海道グリーンランドホテルサンプラザ（岩見沢市）
10：00～12：30
10：30～13：30
10：30～12：30

Ａ分科会（女性委員会）
Ｂ分科会（まちづくり委員会）
Ｃ分科会（青年委員会）

雨煙別小学校コカ・コーラ環境ハウス（栗山町）
三笠市民会館・三笠高校生レストラン（三笠市）
安田侃彫刻美術館 アルテピアッツァ美唄（美唄市）

14：30～16：00 大会式典 岩見沢市民会館（岩見沢市）
16：20～17：20 基調講演 岩見沢市民会館（岩見沢市）
18：00～19：30 懇親会 北海道グリーンランドホテルサンプラザ（岩見沢市）
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　　※北海道グリーンランドホテルサンプラザから岩見沢市民会館までは、徒歩約20分

　第44回全道大会（空知大会）会場のご案内
［大会会場ご案内］

［各分科会・ミニ机上訓練会場ご案内］

■大会受付・昼食会場・懇親会 ■大会式典・基調講演

岩見沢市
北海道グリーンランドホテルサンプラザ
岩見沢市４条東１丁目６－１
0126-23-7788　　駐車場約100台（近隣提携駐車場分）

岩見沢市
岩見沢市民会館
岩見沢市９条西４丁目１－１
0126-22-4233　　駐車場約100台

■Ａ分科会 ■Ｂ分科会

栗山町　　※自家用車で直接来場可

雨煙別小学校コカ・コーラ環境ハウス
（夕張郡栗山町字雨煙別１－４）
10：00～12：30

三笠市　　※自家用車で直接来場可

三笠市民会館
（三笠市幸町１３）
三笠高校生レストラン
（三笠市若草町３９６－１）
10：30～13：30

■Ｃ分科会 ■ミニ机上訓練

美唄市　　※自家用車で直接来場可

安田侃彫刻美術館 アルテピアッツァ美唄
（美唄市落合町栄町）
10：30～12：30

岩見沢市　　※空き時間を利用しご参加ください

北海道グリーンランドホテルサンプラザ
９：00～12：00
岩見沢市民会館
14：00～16：00
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Ａ分科会　廃校をめぐる地域と未来のつながり� 女性委員会　定員30名

　今年の空知大会分科会の場に私達が選んだのは、栗山町に建つ廃校になった雨煙別小学校です。SDGsを背
景に持続可能な社会の取り組みの中で、廃校活用に注目すると共に、廃校になった小学校をめぐる『地域』・
『人』・『建築』　そして学校の『今』・今を創った『歴史』・今が創り出す『未来』という時間軸を共有するこ
とをテーマとしました。現存する道内最古の２階建て校舎である雨煙別小学校は、栗山町に明治30年に開校し、
昭和11年に木造２階建て校舎が完成し、開校から98年の平成10年に惜しまれながら閉校しています。廃校から
10年後に校舎再生工事が進められ、延べ1,500人程の町民がボランティアで工事に参加し、現在は『雨煙別小
学校コカ・コーラ環境ハウス』という環境を学ぶ場として活用されています。その活用の取り組みは、環境教
育等促進法に基づく『体験の機会の場』に北海道で初の認定、また、内閣府から『豊かな国際社会の形成及び
国際親善に寄与する事』を目的とした公認認定も受けています。今でも、雑巾がけ競争をしたくなる長い廊下、
一部現しになった建設当時の大きな梁など・・・魅力ある空間が残っています。
　９月の秋の始まりに、空知を訪れ、雨煙別小学校に触れ、廃校を蘇らせた人達の話に耳を傾け、建築士とし
て今の時代に、それぞれのバックグラウンドを持ちながら、何を感じ、何が出来るのかを改めて学べる機会に
したいと思います。

Ｂ分科会　食と建築とまちづくり～食のまち三笠で学ぶ地域のミライ� まちづくり委員会　定員40名

　三笠市では、行政、市民、教育関係者、事業者、関係団体など様々な主体が一丸となり魅力ある食のまちづ
くりが進められており、2021年には、北海道で初めて、“食のまちづくり”を推進する条例が制定されたとこ
ろです。北海道内では、豊かな農林水産資源を背景として、様々な地域で食を絡めたまちづくりが行われてお
り、三笠市の取り組みはどの地域でも参考になるのではないでしょうか。
　Ｂ分科会では、その中核である「三笠高校生レストラン」の取組を軸に三笠市のまちづくりを学ぶとともに、
空知地域の魅力あふれる建築空間で食を提供している事業者等を交えて、食を彩る空間づくりに寄与する建築
の関わりについて学びます。

Ｃ分科会　SDGsから見える建築士会活動� 青年委員会　定員60名

　SDGs（持続可能な開発目標）は、2015年９月の国連サミットで加盟国の全会一致で採択された「2030アジェ
ンダ」に記載された、2030年までに持続可能でよりよい世界を目指す国際目標です。17の目標と、それらを達
成するための169のターゲットで構成され、地球上の「誰一人取り残さない」ことを誓っています。青年委員
会は、各事業を通して地域社会の課題の解決と持続可能で多様性があり、誰もが排除されない社会の実現に向
けた活動を積極的に推進していきます。
　Ｃ分科会では、JICA北海道の方を講師にお招きし、これまで青年委員会で学んできたSDGsについて、さら
に理解を深めるとともに、建築士会活動が「持続可能なふるさと北海道の未来を築くため、何ができ、どのよ
うに目標達成に貢献できるか」をともに考えます。

応急危険度判定・机上訓練体験コーナー� 被災地応急支援委員会

随時受付　ミニペーパー机上訓練　を実施いたします。（所用時間　30分）
各行事の空き時間などを利用して、「いざというとき」のために体験してみませんか！

情報委員会は今年も号外を発行します！

　分 科 会　　� ※分科会会場での大会受付はいたしませんのでご注意ください。
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　基調講演　　テーマ：『空を知る生活』

　　　　　　株式会社クリエイティブオフィスキュー
　講　師：　鈴　井　貴　之（そらち応援大使／北海道赤平市出身）

　大学在籍中に演劇の世界に入り、1990年に劇団「OOPARTS」を結成。
「OOPARTS」解散後は、タレント・構成作家としてHTB「水曜どうでしょう」
などの数々の番組の企画・出演に携わる。
　2001年より映画監督としても活動を開始。現在までに４作のメガホンを執
る。2015年にはテレビ東京系「ドラマ24『不便な便利屋』」で自身初の連続ド
ラマ脚本・監督を務める他、作家としても活動。
　2010年には「OOPARTS」を鈴井自身のプロジェクトとして再始動させ、
2022年までに６作の舞台公演を上演。舞台という表現の枠にとらわれない作品
を生み出している。
　2021年、北海道コンサドーレ札幌オフィシャルサポーター就任。

　大会開催にあたっての注意事項
【新型コロナウイルス感染症拡大防止対策】

・新型コロナウイルスの感染拡大の影響で今後開催の変更または、中止となる場合もあります。その場合は、
２週間前までに所属支部を通じてご連絡いたします。（本会ホームページでもお知らせいたします）

・新型コロナウイルスの感染リスクを抑えるため、当日会場では下記の対策を行います。皆さまのご協力を
お願いいたします。

　　　・各会場入室時の体温測定、消毒液・除菌スプレーの設置
　　　・会場内の定期的な換気
　　　・飲食時以外のマスク着用徹底
　　　・ せき・鼻水などの風邪症状や37.5℃以上の発熱症状がある方は、参加をお控え下さいますようお願

いいたします。

【大会受付について】
・大会受付は、「北海道グリーンランドホテルサンプラザ」のみとなり、各分科会会場での大会受付はでき

ません。

・バスを利用せず各分科会会場へ自家用車で来場された方は、分科会終了後、必ず大会式典前までに大会受
付を「北海道グリーンランドホテルサンプラザ」にてお願いいたします。

【分科会会場への移動について】
・バスを利用する場合（事前申込）は、北海道グリーンホテルサンプラザにて受付後、ご乗車ください。 

（受付開始９：00～バス出発９：30）時間厳守でお願いします。自家用車で、大会受付前に直接会場へ来
場することも可能です。

【昼食について】
・分科会に参加されない方は、「北海道グリーンランドホテルサンプラザ」での昼食を申込み下さい。

・各分科会の昼食（ 分科会に参加される場合は、大会会場（北海道グリーンランドホテルサンプラザ）での
昼食は申込みできません）

　Ａ分科会： 分科会会場での昼食は事前申込者のみです。その他の方は、各自で岩見沢市内・栗山町内の飲
食店をご利用ください。

　Ｂ分科会：分科会会場にて昼食。参加者全員の昼食を含みます。
　Ｃ分科会：分科会会場での昼食はありません。各自で岩見沢市内・美唄市内の飲食店をご利用ください。

【宿泊について】
・各自でご予約ください。
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　主なスケジュール

Ｃ分科会Ｂ分科会Ａ分科会全体

9：00 【

9：30

10：00

10：30

11：00

11：30

12：00

12：30

13：00

13：30

14：30

15：00

15：30

16：00

17：00

18：00

18：30

19：00

19：30

20：00

参加者受付
9：00

14：30

大会式典
14：30

16：00

北海道グリーンラン
ドホテルサンプラザ

懇親会
18：00

19: 30

昼食
11：30

12：30

分科会
10：30

13：30
終了

基調講演
16：20

17：20

岩見沢
市民会館

９：３０ バス出発

北海道グリーンランドホテルサンプラザ

雨煙別小学科校コカ･
コーラ環境ハウス 三笠市民会館 安田侃彫刻美術館

アルテピアッツァ美唄

13：45
バス出発

13：45
バス出発

12：45
バス出発

分科会
10：30

12：30
終了

昼 食

バス利用者 ９：00 受付開始

分科会
10：00

12：30
終了

北海道グリーンラン
ドホテルサンプラザ

分科会会場 ９：30 受付開始

昼食（申込者）
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(一社)北海道建築士会創立７０周年　第４４回全道大会（空知大会）参加申込書

所属支部名 支部
ふりがな ふりがな

氏 名 同 伴 者

住 所
〒　　　－ TEL（　 　）　 　－　　 　　FAX（　 　）　 　－　 　　　
　　　　　　　　　　　　　　（携帯）

勤 務 先
〒　　　－ TEL（　 　）　 　－　　 　　FAX（　 　）　 　－　 　　　

月　日 行　事　項　目
参加行事等に○印記入 参加料・代金

／人
金　額 備　　　　　考

本　人 同伴者

９月３日㈯

大会参加費 ○ 4,000円

昼食申込 1,000円 ※分科会参加者は申込できません。

Ａ分科会 －

昼食（弁当）申込 1,000円

バス利用 － ９：30 ホテル出発

Ｂ分科会
1,500円

昼食（弁当）申込 － －

バス利用 － ９：30 ホテル出発

Ｃ分科会 －
－

バス利用 － ９：30 ホテル出発

基調講演 － －

大会式典 － －

懇親会 6,000円

９月２日㈮ 青年サミット 詳細は、別途青年委員会
各ブロック長よりご案内

■ 各支部への申込締切りは７月27日㈬を厳守願います。 合計金額

上記のとおり、関係費　 円 　を添えて申し込みます。

令和 ４ 年　　月　　日　　　

［備考］
◎大会参加費は、青年サミットも含め大会参加者全員に納めていただきます。ただし、会員外の同伴者は免除いたします。
◎関係費は、前納制とさせていただきますので、所要事項を記入し、費用を添えて各所属支部へ申し込んでください。
◎申し込みの取り消し及び変更は、８月５日㈮までとし、８月６日㈯以降の取り消しは返金できません。
◎申込用紙は１名につき１枚、同伴者は連名にて料金を加算してください。（申込用紙はコピー可）
◎青年サミット参加料は、当日会場にてお支払いください。
◎申込用紙は、北海道建築士会ホームページ（https://h-ab.com/）でダウンロードできます。
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Coffee Break  

札幌支部 会員増強への道

釧路支部 「なんくるないさあ。」

　副支部長
　牛田　健一

　事務局長
　楠　廣文

　「会員減少」は建築に係わらず技術系
団体全体の悩みです。建築士会において
も連合会・都道府県建築士会は会員減少
が進みピーク時の半分程度になっていま
す。人口減少、高齢化、建築系への進学
減少等の割合を遥かに超える会員の減り
方になっています。
　会員が減り経費不足による組織を維持
するだけになり、会員にとって入会意味の
無い団体になっては元も子も有りません。
　札幌支部では2016年から４年間に亘り
「会員増強特別委員会」を設け、会員増
強への方策を検討してきました。入会案
内ツールでは委員・役員の名刺裏PRや
ホームページの改善、入会勧誘では建築
系学生への呼びかけやアンケートの実
施、会員特典として提携企業の割引制度、
会員制度と会費については見直しを検討

■自己紹介（入会から今日まで。）
　私、本年１月の支部総会にて事務局長
を拝命した楠　廣文と申します。宜しく
お願い致します。
　入会は昭和60年です。市教委施設課に
在籍中に２級建築士を取得。当時、事務
局長は釧路市建築主事でした。建築士試
験の監督者でもあり、私の素性はバレバ
レ。
　合格発表後、間もなく建築主事に建築
指導課へ呼び出され、差し出された一枚
の紙。開口一番…「おめでとう！これ、
建築士会の入会申込書。市職員は２級建
築士取ったら入会するのが習わしだから
…。」と。
　語り口はマイルド。でも、話の中身は
ハード。
　「習わし」ならば有資格者の先輩方は
全員加入済み？…なら致し方ないよね。
状況的にNOとは云えない雰囲気。無駄
な抵抗はしない主義なので、その場で入
会申込書にサイン。
　今なら確実に「パワハラ」かも。（苦笑）
　後日、「習わし」を周囲に確認。真っ
赤なウソでした。
　しかし、即座に退会届を出す勇気もな
く、そのまま会費要員（冬眠会員）にな
りました。（泣）
　30年後のある日、建築士会から長期在
籍会員表彰のハガキが届きました。この
間、入会に導いて頂いた当時の事務局長
もこの世を去られ、義理は果たしたとば
かり、いつでも退会届を出せたのですが、
余りにも冬眠が長すぎて失念しておりま
した。（笑）
　何を今更…とも思いましたが、建築指
導課に延べ20年近く在籍した関係で、設
計事務所や建築業界の会員に顔見知りも
多く、出席する事にしました。
　会場で総会運営されていた香川現支部
長も建築課在籍時代の先輩・上司であり

しましたが本部との整合を取るのが難し
く保留状態です。建築士への情報提供制
度として「Web会員制度」は会員及び会
員外へも登録を呼びかけ、現在は100名
近くの登録となっています。
　色々と改善を図った成果と、企業の
CPD制度への登録により、札幌支部の会
員数は平成20年から続いていた横ばいか
ら平成28年を境に微増の状況へと変わっ
て来ました。今後建築士会の目的である
会員への情報提供や、社会に対する貢献
を行うには会員増強による組織の強化は
不可欠となります。
　本年、針ヶ谷支部長からの発案により、
第二次の「会員増強特別委員会」が発足
し私が担当副支部長となりました。
　今回は各実行委員会から参加頂
いた７名と私と副委員長２名の10
名の体制でスタートし、連休明け
の５月９日に第１回委員会をweb
で行いました。最初から会員増強
をどう進めるかで始めると詰まっ
てしまうので、参加頂いた委員の
皆さんの建築士会と各委員会への

ました。
　支部総会にて30年永年会員表彰を受け
たのち、香川総務委員長（当時）から、「人
手不足なのでちょっと手伝ってくれ…。」
と云われ、酔った勢いで「ちょっとだけ
よ。♥」…この「ちょっと」が悲劇の始
まり。
　「なんくるないさあ。」（苦笑）
　「ちょっと」のはずが、その後、毎年
のように常議員・総務委員長・副支部
長・代議員…そして、今年、事務局長？。
　30年の冬眠から覚めていきなりです
よ。（苦笑）
　さすがに事務局長は固辞したのです
が、その年には退職することや再就職の
予定も無い旨を関係者に吐露していた私。
　既に後任人事も含め、根回しは完了し
ているので心配無用と香川支部長。
　外堀は埋められていました。
　うちの支部長は、「香川」じゃなくて「徳
川」じゃね？
　いや、「徳川」なら泣くまで待つ筈で
すが、「泣かしてしまえ！」…第六天の
魔王、信長様の仕儀。
　「なんくるないさあ。」（泣）
■会員増強への模索
　本年は、支部創立70周年記念事業があ
ります。
　記念式典はもとより、「釧路と歩んだ
70年の軌跡建築あゆみ展」及び「まちづ
くりトークセッション」を開催します。
　実は、この記念事業の一環として、本
年３月に「優秀卒業生表彰制度」を実施
しております。釧路市には建築系学科を
有する「北海道釧路工業高等学校」と「釧
路工業高等専門学校」があります。が、
学校の推薦による優秀卒業生１名を表彰
し、若き建築技術者としての成長や建築
士資格取得を目指して頂くことを期待し
て、エールを贈るものです。
　なお、同様な趣旨のものは、既に札幌
支部が先行されており、池田事務局次長
を通じて情報・資料提供等のご協力を頂
きました。有難うございました。
■持続可能な会員増強とは？
　これらの取組みは、会員増強への即効
性は乏しいかもしれませんが、継続する

入会のきっかけ、委員を続けている理由
等の話を聞く事から始めました。
　会員増強を考えた場合、有意義な会と
して新規入会者を増やすこと、もう一つ
は現在入会されている会員の皆さんに退
会せずに会員を続けてもらう事が必要で
す。会員にとって有意義な会とは、自己
研鑽に役立つ会である事、社会貢献に参
加するために必要な会である事だと思い
ます。
　今後は委員の皆さんから会員増強に繋
がりそうなコメントを沢山頂き、委員会
とて共有して膨らませて行きたいと考え
ています。
　皆様もweb会員へ登録しませんか。

中で将来必ずや会員増強に直結するもの
と確信します。
　これを契機に連携しながら、学校祭や
各種イベント等でコラボできれば盛り上
がりますよね。
　勿論、未入会の有資格者への働き掛け
も必要です。
　かつての同僚や後輩の中に、建築士
会って何のメリットがあるのか？との問
いがあります。
　その問いに関しては、建築士会のHP
やパンフレットに幾つか回答が掲載され
ていますが…。
　入会のメリットを問う人は、安くはな
い会費に対する費用対効果を疑問視して
いるのでしょうか？
　現在、私は役員をしながら会費を支
払ってボランティアしている身ですが、
建築士会で人間関係を広げられた事や社
会貢献の機会を得ているという観点で
は、大きなメリットがあります。
　また、ストレスを感じる時もあります
が、それも刺激の内で私的にはボケ防止
に寄与しているとすれば、費用対効果は
確実にプラスと云えます。（笑）
　会員としてサービスされる立場のみで
は無く、サービスする側の立場を含めて、
どのような形で建築士会に関わるかの総
合評価が必要と思います。
　何事も当事者として関与しなければ、
その楽しさも分からないですよね。（苦
しさ等も有るけど…。）
　70周年記念事業が迫ってきている現状
では、気力・体力的にシンドイこともあ
ります。
　しかし、過度に深刻になることなく、
前向きな努力の後に良い結果が付いてく
るというのが元意とされる
　「なんくるないさあ。」
　この気持ちで行きたいと思います。
■最後に申し上げたいことは…。
　全道会員の皆さん、この夏、涼しさ満
点の釧路へ家庭サービス或いは会員増強
を兼ねて、ご友人とロングドライブはい
かがですか。
　「なんくるないさあ。」（笑）

札幌支部ホームページよりログインして下さい。
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編　集　後　記
　７月号は、３年ぶりの全道大会の記事が盛り沢山です。
　岩見沢、三笠、美唄、栗山、滝川に分かれ、各地でプログラ
ムを準備している様子やその大変さが記事を通して伝わってき
ました。開催が楽しみです。
　先日、三笠市内で中古住宅の売買仲介をしました。リノベー
ションして販売する予定です。その時に初めて三笠市役所を訪
れました。外部、内部とも趣のある市役所ですね。優しい職員
の方に住宅の相談をした後、道の駅で「焼き鳥」を食べたかっ
たのですが、あまりの行列であきらめました。結局、幾春別の
「更科食堂」でお蕎麦をいただき、アンモナイトをたっぷり見
学して三笠を堪能しました。「空知大会」とともに空知地域を
楽しみたいと思います。
� 情報委員会　今村　敏彦（札幌支部）

information

道本部の主な会議報告（６月)
◆第１回代議員選挙管理委員会
〈開催日〉１日(水)
１）一般社団法人北海道建築士会代議員選挙
２）代議員選挙管理委員会の委員長の互選
３）代議員選挙の日程等
４）その他
◆第４回BIM推進特別委員会
〈開催日〉２日(木)
１）doBIM ハンズオン　6/9開催の運営委員の選定
２）doBIM season5　6/21開催の運営委員の選定
３）doBIM season5　7/19の内容
◆支部長・支部事務局長会議
〈開催日〉14日(火)
１）（公社)日本建築士会連合会会長表彰推薦者
２）（一社)北海道建築士会会長表彰推薦者
３） （一社)北海道建築士会創立70周年第44回全道大

会（空知大会）
４）令和４・５年代議員選挙
５）会費未納者の対応及び資格喪失会員
◆第２回女性委員会
〈開催日〉18日(土)
１）ブロック活動（活動計画、報告）
２）全道大会（空知）
３）全道女性建築士の集い
４）会誌「北海道建築士」（広報Hokkaido）
５）ＨＰの充実策、WEB活用
６）連合会事業
７）その他

本部の主な行事予定（７月)
３日(日)　二級建築士学科試験
12日(火)　第２回代議員選挙管理委員会
24日(日)　一級建築士学科・木造建築士学科試験
30日(土)　第２回情報委員会

関係機関等会議参加予定（７月)
９日(土)　釧路支部70周年記念式典・祝賀会
14日(木)　建築設備士試験審査会議（東京）
15日(金)　日本建築士会連合会総会、理事会（東京）
 上記　高野会長

 　道士会の動き道士会の動き

■視聴方法：北海道建築士会ＨＰの上記「会員
専用ページ」をクリックしパスワードを入力
■７月パスワード：Asa021

“会員専用ページ”でオンデマンド配信中！

◆地方独立法人北海道総合研究機構建築研究本部令和２年研究成果報告会
《日程及び会場》７月１日(金)　13：30～16：10
《単位数》　　　２単位
《問合せ先》　　地方独立法人北海道総合研究機構建築研究本部
　　　　　　　　℡　0166-66-4215
◆2022年度北海道ヘリテージ・マネージメント専門初期（第８期）育成講座
《日程及び会場》７月９日(土) ～全13回
《単位数》　　　３単位～５単位
《問合せ先》　　北海道文化遺産活用活性化実行委員会
　　　　　　　　http://hhm.jpn.com

ＣＰＤ認定プログラム（６月認定）

講習会・セミナーのご案内（７月）

監理技術者講習
13日(水)　札幌市

BIMハンズオンセミナー
14日(木)、15日(金)　札幌市

BIMセミナー
19日(火)　札幌市

１ ）北海道建築士会本部窓口にて現金で購入
２ ）北海道建築士会ホームページのオンラインショップまたはFAXに

てお申込みにて購入
（申込用紙は北海道建築士会ホームページよりダウンロードできます。）
＊一般の書店では販売しておりません

販売のご案内
四会連合協定
マンション修繕設計・
監理等業務委託契約書類
（２部１セット）

会員　　◎定価�　990円(税別)
会員外　◎定価�1,320円(税別)


